

北海道179市町村のできる！を実現



木村としあき



千百名が参加して十勝決起集会 明るく、元気な北海道に！

2月21日帯広市内のホテルで「木村としあきと『北海道を元気にする』十勝決起集会」が開催されました。会場には千百名が詰めかけ、熱気溢れる集会となりました。

集会は、木村候補予定者の法政大学の後輩であり、帯広市議選挙に立候補予定の菊地ルツさんの司会で進められました。

主催者を代表して『北海道を動かす会とから大平原支部』代表の保格博夫さんが挨拶、引き続き北海道農民連盟及び全十勝農民

連盟の山田富士雄委員長、新党大地・鈴木宗男十勝後援会の宮野さんより激励の挨拶をいただいた他、石川ともひろ衆議院議員からのメッセージが披露されました。

激励を受けてステージに立った木村としあきは、北海道の様々な現状と可能性、できないをできるに変える具体案を述べた後、『皆さんと北海道を明るく元気にしていこう！』と力強く決意を訴え、会場からは盛大な拍手が湧き起こりました。更には必勝を祈った折り鶴もいた

道議会議員候補予定者の山崎さん、佐々木さん、池本さん、三津さんからも共に闘う決意とエールをいただきました。木村候補予定者と共に闘う各候補予定者の必勝を祈念してガンバローを三唱して勝利を誓い合いました。



→本別町では子供たちが住み続けられる北海道を訴えま

退場の際も多くの皆さんから声援をいただきました。
木村としあきは、その声一つひとつに応えるために全力でがんばります。
本別、陸別でも集会を開催

また、本別町と陸別町でも集いや語る会が開催され、木村としあきの決意と政策を聞いていただきました。

本別では『地域がよくなる』と北海道はよくならない。企業誘致にお金をかけるのではなく、地域を担う一

次産業をしつかりと守り、そこでできた産物を加工し、流通させるシステムを作り、若い人たちが安心して働ける場を、未来を担う子供たちが住み続けられる北海道を作らなくてはならない』と熱く訴えました。



←陸別町で開催された「木村としあきと政策を語る会」

陸別町でも『7つの動』として掲げる主要政策の具体案や必要性を、過去の事例などを含めながら解説し、まさに今、地域から動き出さなければならぬと呼びかけました。
十勝管内の皆さんありがとうございます。24日は釧路管内、25日からは空知管内に入ります。よろしくお願います。

木村としあき政経セミナー「北海道 元気の処方箋」

■日時 3月14日(月)14:00~16:00 ■場所 札幌パークホテルB1 ■会費 5,000円

【プログラム】 パネルディスカッション
「北海道 元気の処方箋」

パネラー 東京農業大学生物産業学部教授 渡部俊弘氏
社会医療法人禎心会理事 徳田禎久氏
地域活性化学会理事 木村としあき
コーディネータ 北海学園大学法学部教授 神原 勝氏

この催事は、政治資金規正法第八条の二に規定する政治資金パーティーです。



「キムトシ桜」開花 春には満開に!

2月24日現在1,273輪咲き



木村としあき後援会の学生ボランティアの皆さんが、『桜の花咲く! 応援メッセージプロジェクト』を展開しています。

桜の花びらを型どったメッセージ用紙に応援メッセージを書いていただき、幹をイメージした手作りボードに貼って、春には「キムトシ桜」を満開にしようというもの。

2月6日の後援会事務所開き以降、イベントの際に参加者をお願いをしたり、来所された方に書いていただき、熱い思いが込められた花びらが競うように咲きほころんでいます。(写真)

学生ボランティアの皆さんは「道内各地からもメッセージを」と呼びかけています。FAXやメールでもメッセージを送ることができます。後援会で花びらに書き写すなどしてボードに貼ります。

メッセージを送る際にはお住まいの市町村名とお名前(ニックネーム可)を添えてください。

FAX 011-272-1121

メール info@kimura-toshiaki.com

十勝各地で『折り鶴』



十勝管内で遊説中に各地で激励の折り鶴をいただきました。地域の皆さんが「頑張ってる」「必勝!」の思いを込めて折ったもので、その数約1千羽。皆さんに元気をいただいて勝利のゴールを目指します。ありがとうございます。

撮れたて 『キムトシ』



↑十勝の決起集会には1100名の皆さんに足を運んでいただきました。ありがとうございます



十勝初日の朝、後援会の皆さんが激励朝食会を企画してくれました。十勝神社の「勝守」(右)や温かい激励の親書、メッセージをいただきました。締めは「ガンバロー」(上)で送り出してくださいました。元氣が出ます。ありがとうございます。



ウォッチング 十勝編

キムラが動く。
地域が動く。



↑共に闘う音更町議の皆さんによる『木村としあきさんとまちづくりを語る音更のつどい』には250名余りの皆さんに参加いただきました



↑社会福祉法人厚生協会を訪問。鈴木理事長はじめ皆さんと福祉問題に関して意見交換



↑池田町農民間盟にてご挨拶させていただきました。



↑佐々木恵子道議事務所に支持者の皆さんに集まっていただき政策を訴えました

=十勝管内の皆さん、ありがとうございました=